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Montageanleitung

BEVOR SIE LOSLEGEN
Anzahl der für den Zusammenbau erforderlichen Personen
Der Zusammenbau dieses Artikels erfordert zwei Personen

Zeit für den Zusammenbau : 30 Minuten

PH2 x 2

1

Anschluss

Gehäuse

1 2 3

Den Stecker in das zu
verbindende Gehäuse
einschieben.

Stellen Sie sicher, dass
zwischen den Paneelen
keine Lücke besteht.

Ja
Wir empfehlen Ihnen, dieses Merkblatt kurz durchzulesen, bevor
Sie beginnenVergewissern Sie sich, dass Sie die richtigen Werkzeuge
und genügend Platz haben, wenn Sie bereit sind, anzufangen. Packen
Sie alle  Verpackungsmaterialien aus und legen Sie die Komponenten
auf eine saubere Oberfläche, um sie vor Beschädigungen zu schützen.
Wir empfehlen, die Verpackung zum Schutz der Oberflächen während der
Montage einzusetzen.Prüfen Sie sorgfältig, dass alle Teile vorhanden sind,
bevor Sie mit dem Zusammenbau beginnen, Wegen der Produktgröße
empfehlen wir, dieses in dem Raum aufzubauen, in dem es verwendet
werden soll. Sorgen Sie dafür, dass dasProdukt vollständig wie in der
Abbildung zusammengebaut ist und alle Befestigungen or dem Gebrauch
fest angezogen sind.Wischen Sie gelegentlich mit einem weichen,leicht mit
Wasser angefeuchteten Tuch ab. Reiben Sie anschließend mit einem
rockenen,sauberen und weichen Tuch nach. Das Holz arbeitet und
 verändert mit derZeit seine Farbe. Wir empfehlen, in den ersten Monaten
auf der Oberflächeplatzierte Ziergegenstände und dergleichen regelmäßig
zu bewegen. Dies verhindert eine ungleichmäßige Farbegebung.

Nein
Ziehen oder zerren Sie Ihre Möbel  nicht. Reiben oder schrubben Sie beim
Reinigennicht über die Oberfläche. Verwenden Sie keine Möbelpolitur auf
Silikonbasis. Silikone in Möbelpolituren können die Oberfläche angreifen
Lassen Sie niemals Flüssigkeiten auf die Möbel gelangen. Diese kann bei
der Aufnahme ins Holz dazu führen, dass sich dieses verzieht oder dass
die Oberflächenbeschichtung abgetragen wird.Stellen Sie keine heißen
Gegenstände (z. B. heiße Getränke) direkt auf die Holzoberfläche. Bitte
verwenden Sie in jedemFall ein Tischset oder einen Untersetzer.
Verwenden Sie diesen Artikel nicht, wenn Komponentenfehlen oder
beschädigt sind.

Fehlende Teile
Wenn Sie für Ihr Produkt kein Montage- und Befestigungsmaterial haben,
wenden Sie sich bitte an unseren Kundendienst unter der Telefonnummer
0333 777 8999. Dieser schickt Ihnen gerne kostenlosen Ersatz.

Warnhinweise
Wir empfehlen Ihnen, diese Anleitung zur späteren Verwendung aufzubewahren.Der
Zusammenbau darf nur von fähigen Erwachsenen durchgeführt werden.Bewahren Sie
Befestigungsmaterial außerhalb der Reichweite von Kindernauf und halten Sie Kinder
vom Bereich des Zusammenbaus fern. Wegen der Verletzungsgefahr sollten Kinder
beim Zusammenbau vom Produkt ferngehalten werden. Dieses Produkt sollte nur auf
einen festen, ebenen Boden gestellt werden. Bitte überprüfen Sie regelmäßig alle
Verschraubungen und ziehen Sie diese ggf. nach. Bitte sitzen oder stehen Sie nicht
auf Ihren Möbeln. Vermeiden Sie übermäßige Hitze oder direkte Sonneneinstrahlung,
da dies zu Rissen im Holz und einerVerschlechterung der Farbe führen kann. Entpacken
Sie das gesamte Verpackungsmaterial und legen Sie die Komponenten auf den Karton
oder auf den sauberen Boden, um sie vor Beschädigung zu schützen. Mitgelieferte
Wandhalterung. Um eine Vorwärtsneigung des Möbelstücks zu verhindern,muss dieses
mit der mitgelieferten Wandhalterung verwendet werden.Dieses TV-Gerät ist für
Bildschirmgrößen bis zu 65 Zoll geeignet, das maximale Fernsehgewicht beträgt 40 kg.

Servicetechniker
Wenn Sie ein Problem mit Ihrem Produkt haben, wenden Sie sich bitte an unseren
Kundendienst unter 0333 777 8999. Wenn Sie das Produkt vor 28 Tagen oder früher
gekauft haben, wird Ihnen Ersatz, Rückerstattung oder der Besuch eines ausgebildeten
Kundendiensttechnikers vor Ort angeboten, um den Fehler zu beurteilen und das Produkt
nach Möglichkeit zu reparieren.Ist das Produkt bereits länger als 28 Tage in Ihrem Besitz,
schicken wir einen unabhängigen Servicetechniker, der das Produkt prüft und ggf.
repariert, und dann weitere Maßnahmen empfiehlt.

Sie können uns schreiben an:
NEXT Retail (Ireland) Ltd,
13-18 City Quay,
Dublin 2,
D02 ED70,
Ireland

https://nextdirect.zendesk.com/hc/en-ie

Brauchen Sie Hilfe?
Mit: Montageanleitung
Fehlende oder beschädigte Teile

Anrufen 0333 777 8999
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Hergestellt in Indonesien für Next Retail Ltd. AY8379-2025-V1



BEFORE YOU START

Assembly instructions

Number of people required to assemble
Two people are required to assemble this item

Time to assemble : 30 minutes

PH2 x 2

1

Connector

Housing

1 2 3

Push connector into
housing to be jointed.

Make sure there is no gap
between the panels

Do's
We suggest you spend a short time reading through this leaflet before
you start. When you are ready to start, make sure that you have the
right tools and plenty of space. Unwrap all packaging materials and
place the components on a clean surface to protect them from damage,
we recommend that the packaging is used to protect the surfaces during
assembly. Carefully check that you have all the parts before beginning
assembly. Due to the size of the product we recommend that it is
assembled  in the room intended for use. Ensure the product is fully
assembled as illustrated and all fixings fully tightened before use.
Wipe occasionally with a soft cloth slightly dampened with water.
Then buff with a dry clean soft cloth. Wood will mellow and change
colour over time, we recommend that ornaments and items placed on
the surface are moved regularly for the first few months to prevent
uneven mellowing.

Dont's
Do not drag or pull your furniture. Do not rub or scrub the surface when
cleaning. Do not use silicone based furniture polish. Silicone in furniture
polishes can break down the finish. Never allow any kind of liquid to remain
on your furniture. Absorption can cause wood to warp or finishes to
de-laminate. Do not place hot items (e.g.hot drinks) directly on to the
wood surface. Please make sure you use a placemat or coaster. Do not
use this item if any components are missing or damaged.

Missing parts
If you are missing any fixtures and fittings for your product. Please
contact our customer service team on 0333  777 8999 and they will be
happy to arrange for a replacement to be sent to you free of charge.

Warnings
We suggest you retain these instructions for future reference. Assembly to be carried out
by a competent adult only. Keep fittings out of childrenʼs reach and keep children well
away from construction area. During assembly children should be kept away from the
product due to possible risk of injury. This product should only be used on firm level ground.
Please periodically check all fittings and re-tighten as necessary. Please do not sit or stand
on your furniture. Avoid exposing the furniture to excessive heat or direct sunlight as this can
cause deterioration of the colour. Unwrap all packaging materials and place the components
on top of the carton box or on a clean floor to protect it from damage. Wall Strap Provided.
In order to prevent overturning, this product must be used with the wall attachment device
provided. This TV unit suitable for screen sizes up to 65in, maximum weight of TV 40kgs.

Home service technicians
If you have a fault with your product, please contact our customer service team on
0333  777 8999.If you have had the product for 28 days or less you may be offered a
replacement,refund or for a fully trained home service technician to visit your home to
assess the fault and repair the product where possible.If you have had the product for
more than 28 days we will send an independant home service technician to review and
repair the product where possible and recommend further action.

You can write to us at
NEXT Retail (Ireland) Ltd,
13-18 City Quay,
Dublin 2,
D02 ED70,
Ireland

https://nextdirect.zendesk.com/hc/en-ie

Need Help?

CALL: 0333 777 8999

With: Assembly instructions
         Missing or damages parts
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LERNEN SIE IHR PRODUKT KENNEN
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Gelieferte Komponenten. Bitte verwenden Sie diese Anleitung, wenn Sie Ersatzteile benötigen

Montageanleitung
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Ref RefMaße Ansicht ANZ KTK Maße ANZ KTKAnsicht

1 80 x 29.7cm

3 16.9 x 27.8cm

12

4

11

5 16.9 x 26.2cm

7

11

11

11

11

72.1 x 4.5cm

77.7 x 17.9cm

2 11

6

80 x 29.7cm

16.9 x 27.8cm

8 72.1 x 26.9cm 12

9

1110 39.6 x 16cm

1111 39.6 x 16cm

58.4 x 29.4cm 12

1212 32 x 12.8cm

1213 25 x 12.8cm

1214 25 x 12.8cm

1215 32.9 x 24.3cm
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Mitgeliefertes Montage- und
Befestigungsmaterial (tatsächliche Größe)

Ref Maße ANZ Ersatz
ANZ

Ref

Mitgeliefertes Montage- und Befestigungsmaterial (nicht maßstabsgetreu)
Maße ANZ AnsichtErsatz

ANZ

Montageanleitung
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N/A N/Au 4 +
3 x 18mm

+

4 x 20mm x 2

N/A N/Ah 2

N/A N/Ao 2 +

4 x 14.5mm

Ø15 x 12mm 2f

N/AØ8 x 38mm 2c

N/A

18Ø5 x 50mma
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9

7

7

START MAXIMUM
   LOCK

WHEN TIGHTENING THE CAM
TURN THE CAM IN A CLOCKWISE DIRECTION UNTIL THE
     ARROW POINTS IN THE POSITIONS SHOWN IN THE
                               DIAGRAMS BELOW

PUSH THE TWO PANELS TOGETHER ALLOWING THE
DOWEL TO ALIGN WITH THE HOLE

TURN THE CAM IN A CLOCKWISE DIRECTION

Beschichtete Kante

2.

9

8

8
7
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3.

4.
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1
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11~

h N/A 2 +

4 x 20mm x 2

x 2 x 2
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11
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u

6

3

1

WICHTIG :
Dieser Teil muss „VIERECKIG“ sein, 
wenn die Rückseite angebracht ist. 
Verwenden Sie die Rückwand, 
um die Rechtwinkligkeit des Geräts 
vor dem Anbringen zu überprüfen.

90°

u N/A 4 +

3 x 18mm
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o

1

o

Oben
Riemen

Schraube

Scheibe

Wand

Aus Sicherheitsgründen empfehlen wir die Verwendung der/des mitgelieferten Wandhalterung/Riemens.

Befestigen Sie das andere Ende des Riemens mit einer für Ihren Wandtyp geeigneten Schraube und einem
Dübel (nicht im Lieferumfang).

Warnung: Vergewissern Sie sich immer, dass sich in dem für die Bohrung vorgesehene Wandbereich keine
versteckten elektrischen Leitungen, Wasser- und Gasrohre befinden.

Um den Riemen hinter dem Möbelstück zu verbergen, bohren Sie das Loch unter der Oberseite des Möbelstücks.

o N/A 2 +

4 x 14.5mm
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Demontage PH2

Nicht im 
Lieferumfang

2

2

1

1

2

1
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Demontage PH2

Nicht im 
Lieferumfang

1

3

2

1

Drücken Sie die Rückwände nach unten,
sodass die Oberwand abgezogen werden kann.

Befolgen Sie die gleiche Methode, um alle
anderen Paneele freizugeben
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